



# López Obrador celebra polémica elección de presidenta del Instituto Electoral

El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, celebró la elección este viernes de Guadalupe Taddei como la primera mujer presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), pero que está señalada por tener nexos familiares con políticos de su Gobierno.

El mandatario también aplaudió en su rueda de prensa diaria que la designación de Taddei, para el periodo de 2023 a 2032, haya ocurrido mediante un sorteo en la Cámara de Diputados donde también se eligieron a otros tres consejeros.

"Yo celebro que ya se haya llevado a cabo esta elección de los cuatro nuevos consejeros, que se haya hecho por sorteo, porque había 20 candidatos, mujeres y hombres, y quedaron cuatro, y fue mediante insaculación, entonces lo veo bien", expresó López Obrador.

La llegada de Taddei, con 28 años de experiencia en materia electoral y actual presidenta del Instituto de Transparencia de Sonora, está marcada por la polémica porque el Comité Técnico de Evaluación (CTE) la señaló como un perfil poco idóneo por su cercanía con integrantes del partido gobernante.

La nueva presidenta del INE es tía de Pablo Daniel Taddei, a quien López Obrador designó como director de la nueva empresa estatal LitioMx, y es prima de Jorge Luis Taddei, delegado de los programas de Bienestar del Gobierno del nortero estado de Sonora, de donde es originaria la nueva presidenta.

También es tía de Ivana Celeste Taddei, diputada local de Morena en Sonora, y de Jorge Carlos Taddei, exdirector regional en la Comisión Nacional de Áreas Protegidas.

"No la conozco. Conozco a su familia, eso sí, y sí, son gentes progresistas y demócratas y gente honesta", comentó López Obrador al respecto.

El mandatario defendió a la nueva presidenta al señalar su trayectoria, entre la que destacan cargos en el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) y el INE.